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Betreff Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

Die Verwaltung beantwortet die Fragen aus vorherigen Sitzungen wie folgt:

AM von Canstein (JHA, 04.05.2022, TOP Ö11)
Warum gibt es auf dem Kinderspielplatz Margarethenstr. einen Basketballplatz, aber keinen
Basketballkorb?

Antwort: 2015 wurde in Walberberg die Kita „Sonnenblume“ um zwei Gruppen erweitert.
Aufgrund gesetzlicher Vorgaben musste die Außenspielfläche der Kindertageseinrichtung
erweitert werden. Die erforderliche Fläche wurde durch eine Verkleinerung des öffentlichen
Spielplatzes „Margaretenstraße“ bereitgestellt. Dazu mussten zwei Spielgeräte abgebaut
werden (Wasserspielgerät, Basketballkorb). Der Basketballkorb wurde wieder aufgestellt.
Im Zuge eines Beschwerdeverfahrens bezüglich Lärmbelästigung durch die Nutzung des
Basketballkorbes wurde im Frühjahr 2019 beschlossen den Basketballkorb abzubauen.

AM von Canstein (JHA, 04.05.2022, TOP Ö11) Auf dem Kinderspielplatz in Hemmerich
wurde ein U3 Spielgerät entfernt, ist ein Ersatz geplant?

Antwort: Gemäß Rückfrage beim zuständigen Fachamt wurde auf dem Spielplatz kein
Spielgerät entfernt.

AM König (JHA, 04.05.2022, TOP Ö11) Für wann ist die Montage der Spielgeräte auf dem
Kinderspielplatz Berner Str. geplant?

Antwort: Die Spielgeräte für den Kinderspielplatz Berner Straße sind da. Die Ausschreibung
für die Montage erfolgt. Unter Berücksichtigung der Marktlage wird davon ausgegangen,
dass die Montage im Sommer 2022 abgeschlossen sein wird.

AV Hochgartz (JHA, 04.05.2022, TOP Ö11) Wurde auf dem Bolzplatz in Sechtem bei der
Planung eine „Raum-Angst-Prävention“ berücksichtigt?

Antwort: Eine explizite „Raum-Angst-Prävention“ wurde bei der Planung nicht berücksichtigt.
Im Rahmen der Planungen wurden jedoch alle vorgegebenen Richtlinien beachtet
(Rettungsweg, Zugang, Fluchtweg, Beleuchtung etc.).


